

# Piden más seguridad en Ruta 150 tras accidente

**Hombre murió por atropello en ingreso a Tomé. Vecinos indican que ese tramo es peligroso durante las noches.**

J. Pablo Fariña López  
 cronica@estrellaconce.cl

**E**n circunstancias que se indagan, un hombre perdió la vida tras ser atropellado por un vehículo particular en la Ruta 150, específicamente a la altura del monolito, en el ingreso a Tomé.

Tras la tragedia, residentes de la comuna expresaron su preocupación por los accidentes de este tipo, ya que aseguran que no hay iluminación en ese tramo del camino, sumado a que en las noches de invierno hay bastante neblina. Además acusan que hay conductores que transitan a exceso de velocidad.

Víctor Gallardo, que vive en el condominio Altos del Edén frente a Punta de Parra, opinó que “desde nuestro sector hasta la Cuesta Caracol se nota mucho la alta velocidad de los autos y los mismos buses. Hace falta más señalética y



LA SIAT DE CARABINEROS INDAGA EL ATROPELLO QUE DEJÓ A UN FALLECIDO CAMINO A TOMÉ.

“**En general la Ruta 150 no cuenta con iluminación. Excepto en el sector de Punta de Parra”.**

Gonzalo Reyes, Unión Comunal de Juntas de Vecinos de Tomé

también iluminación, porque el lugar de noche es muy oscuro y cualquiera que quede en panne puede estar en peligro de atropello.”.

Por su parte, Gonzalo Reyes, presidente de la Unión Comunal de To-

mé, analizó que “efectivamente en las cercanías de la Cuesta Caracol y en general la Ruta 150 no cuenta con iluminación. Excepto en el sector de Punta de Parra, pero el accidente en el que falleció esta persona ocurrió a la altura del monolito y ahí no hay alumbrado público. Se dan las condiciones para este tipo de tragedias y mucho más cuando hay neblina”.

Agregó que “esperamos que la autoridad pueda mejorar las condiciones o ver opciones para poder iluminar la ruta y disipar estos peligros en la ruta. Como es una zona de recta también se presta para que los autos pasen a exceso de veloci-

dad, lo que pone en riesgo a peatones o ciclistas”.

**MEJORAS**

La Estrella consultó por la inquietud de los vecinos a la Seremi de Obras Públicas y si existe la posibilidad de instalar iluminación, pero precisaron que ese aspecto debe ser resuelto por parte del municipio de Tomé.

Respecto a la labor que realizan en el camino hacia Tomé indicaron que “la dirección de Vialidad cuenta con un contrato de conservación global, que está a cargo de la conservación, limpieza y señalización de la ruta, a fin de mantener la transitabilidad y seguridad de la misma”.